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The role of the judge in reforming the affairs of Family through the provisions of

reconciliation between the spouses - Study of a comparison between Sharia and law

Le réle du juge dans la réforme des affaires de La famille par les dispositions de
réconciliation entre les époux - Etude d’une comparaison entre la charia et la loi
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Abstract :

The Family Affairs Judge plays a prominent and important role in protecting the family from the
risk of collapse and maintaining it from extinction due to the rift that may occur between the
spouses, so that the termination of the marital bond is one of its most dangerous outcomes. Through
this study, we aim to clarify this role, which illustrates the social dimension of judicial
reconciliation between the opposing spouses.

Keywords: judicial reconciliation; marital disputes; family judge; reconciliation

Résumé :

Le juge des affaires familiales joue un réle important et important dans la protection de la famille
contre le risque d’effondrement et dans son maintien de 1’extinction en raison de la rupture qui peut
survenir entre les époux, de sorte que la résiliation du lien conjugal est I’un de ses résultats les plus

dangereux. A travers cette étude, nous visons a clarifier ce réle, qui illustre la dimension sociale de
la réconciliation judiciaire entre les époux adverses.

Mots clés : réconciliation judiciaire; différends matrimoniaux; juge aux affaires familiales;
réconciliation
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